
一般社団法人四日市青年会議所２０１６年度メールマガジン 

６月度例会 全会員による会員数増大 

～一人一人が今できることを～ 

２０１６年６月１５日（月）１９：００～２１：１０ 

四日市市文化会館 第３ホール 

担当：オリエンテーション委員会 

  

 

趣旨説明をする 

オリエンテーション委員会 副委員長 宮﨑 由太 君 

  



 

パネルディスカッションを行うパネラーの皆さま 

コーディネーター 春日 孝夫 君（右） 

パネラー      清水 良保 君（左） 

                    舟山 義則 先輩（左から２番目） 

                   多田 隼人 君（右から２番目） 

 



 

２０１４年度会員拡大委員長としての経験談を発表する 

 舟山 義則 先輩 

  

 

 



今後、会員数増大活動に対しての目標を発表する 

まちづくり委員会 磯上 祐希 君 

  

 

オリエンテーション委員会としてまとめと提言をする 

オリエンテーション委員会 委員長 春日 孝夫 君 

  

２０１６年度オリエンテーション委員会では、本年度様々な活動を行って参りましたが、

現状では例年同様、「誰かがするだろう」という他人任せの意識となっているのを感じ

ておりました。期首会員１００名を必達するためには、全会員が会員数増大に対して

意識を高く持ち続けることが成功へとつながる一歩だと考えております。そこで、本例

会では、直近３年の会員拡大委員長とオリエンテーション委員長でパネルディスカッ

ションを行い、担当委員長が感じた問題点等を皆で共有して頂くと共に、他団体から

見て JCの良さ等を全会員で共有いたしました。また、例会の後半では、現時点にお

いて、会員数増大活動の問題点やこれからの改善策を考えていただくと共に、今後

の目標を立てていただき発表をしていただきました。こうして本例会では、２０１６年度

の中間時期に当たる時期において、会員数増大活動が本年度だけで終わる活動で

ないことを再認識することができたと確信いたしております。また、1人のスーパース

ターが単年度の会員数増大活動を行うのではなく、全メンバーが高い意識で参画しな

ければ永続的な会員数増加につながることはないと感じていただいたと思います。本



例会を終えて、会員数増大活動の現状把握とメンバー自身に考えて頂く機会の提供

をする事で、自ら能動的に動ける契機となったと確信いたしました。 

今後とも、会員数増大活動にご協力とご理解をいただきたく存じます。 

  

２０１６年度スローガン 

  

青年としての信念を貫き、 

あくなき向上心で 

まちの未来を切り拓く 

  

  

  

  

特別会員会の皆様へ 

  

本年度も多くの特別会員の皆様にご参加賜りまして 

誠にありがとうございました。 

森寺 奉仁理事長以下２０１６年度メンバー一同 

あくなき向上心を持ち一生懸命活動して参ります。 

今後とも一般社団法人四日市青年会議所開催事業にご支援、ご協力の程、 

宜しくお願い致します。 

  

  

   

http://www.yokkaichi-jc.or.jp/ 

 


